



Antrag

der Fraktion DIE LINKE

Erhalt der Universität Lübeck - gegen Bildungsprivatisierung

Der Landtag wolle beschließen:

Der Landtag fordert die Landesregierung auf, von der geplanten Umwandlung der Universität Lübeck in eine Stiftungsuniversität abzusehen.

Begründung:

Die Bestrebungen, die Lübecker Universität in eine Stiftungsuniversität umzuwandeln, ist der falsche Weg. Das Land darf sich nicht aus seiner Verantwortung für Bildung und Wissenschaft heraus stellen. Die zunehmende Abhängigkeit der der Hochschulen von privatwirtschaftlichen Interessen gefährdet die Freiheit der Wissenschaft.

Björn Thoroé
und Fraktion